

**RIESGOS Y RENDIMIENTOS**



- \* México con 24 millones en banda ancha
- \* Tiene crecimiento anual del 40 por ciento
- \* Spotify supera a Apple en música streaming (Shanghái)



**L**a Banda Ancha Móvil es uno de los servicios que mayores beneficios aporta a los usuarios, pues ofrece la posibilidad de acceder a todo tipo de información en tiempo real, a la vez que permite mantener un constante contacto e intercambio de voz, datos y video entre las personas que integran el círculo social de quienes la usan. El acelerado crecimiento en la adopción de dispositivos móviles como smartphones y tabletas, acompañado de nuevos hábitos de comunicación que privilegian el uso de aplicaciones y servicios a través de la red —como redes sociales y mensajería instantánea—, son factores que han impulsado la contratación de internet móvil. De manera que al primer trimestre de 2015 se rebasaron en México las 24 millones de conexiones y se alcanzó un importante crecimiento anual aproximado de 40%, equivalente a una penetración del 20% entre los mexicanos.

**A LA VENTA.** La editorial británica Pearson está explorando la venta del diario *Financial Times* luego de haber percibido interés de potenciales compradores, reportó el lunes la agencia Bloomberg tras citar a fuentes cercanas al tema. Pearson examina posibles ofertas para el diario, en una operación que podría valorar al periódico en hasta 1,600 millones de dólares.

**COMPETENCIA.** Apple Music llegó a finales de junio para competir directamente contra Spotify por un lugar en los servicios de streaming de música en el mundo. Spotify lleva ya un rato en el mercado, desde el 2008 fue lanzado como una alternativa para combatir la piratería en Suecia y poco a poco ganó adeptos en el mundo. Actualmente cuenta con cerca de 75 millones de usuarios y tiene presencia en más de 50 países. Apple Music llegó al mercado con todo el respaldo que la empresa de Cupertino tiene en el mundo de la tecnología. El lanzamiento fue tardío, pero un paso lógico para la compañía, pues el servicio suponía ventajas de mercado: cualquier dispositivo móvil de Apple contaría con la aplicación, además, resulta como otra forma de aprovechar el catálogo de iTunes y a los 800 millones de usuarios registrados en la tienda de música.

**ESTABLE.** El índice general de la Bolsa de Shanghái, el indicador de referencia de los sectores productivos chinos, abrió con ganancias de un 0.88 por ciento, hasta los 3.992,11 unida de, camino de los 4.500 puntos que fijó Beijing como meta para su estabilización. Los analistas consideran que es muy temprano para señalar que la situación más complicada ya pasó.

**NOMBRAMIENTO.** Chris O Neill, quien durante años estuvo a cargo de Google Canadá, fue nombrado CEO de Evernote ■

